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Aos 16 (dezesseis) dias do mês de fevereiro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas),  sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan Balbino, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira,Davi Davino, Cleber Costa, Drº Valmir Gomes, Eduardo 
Canuto, Francisco Sales, Fernando Hollanda, Galba Netto, Gaby Ronalsa, 
João Catunda, Joãozinho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, 
Olívia Tenório, Oliveira Lima, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca 
Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No 
Grande Expediente como primeiro orador, o vereador Cleber Costa 
utilizou a tribuna para mencionar que fez uma leitura a respeito do turismo local 
e Maceió está de fato “bombando” como se diz na linguagem atual. Sendo o 
6º local mais procurado no país e o 4º no nordeste segundo a decolar. Pontuou 
que ao longo dos anos estamos implementando o turismo, pois nossa capital 
tem essa vocação natural. Discorreu sobre a implantação do turismo 
sustentável que se deve começar já na escola, tecendo mais comentários 
quanto a educação ambiental. Destacou que os taxistas são muito 
responsáveis pelo retorno dos turistas a nossa cidade, fazendo um apelo para 
que os mesmos não explorem os turistas, pois não há necessidade disso. 
Pontuou a importância do bom atendimento aos turistas também por parte dos 
donos de bares e restaurantes (toda parte de entretenimento). Em seguida 
destacou a forma como lidamos com o descarte irregular no meio ambiente, 
onde o Brasil no momento é campeão nessa categoria solicitando mais 
comprometimento neste sentido começando nas escolas. Pediu para que a 
secretaria de turismo elabore cartilhas onde se localizam os pontos de 
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descartes bem como orientações para os turistas para que eles se sintam 
acolhidos na nossa cidade. Em aparte o vereador Siderlane Mendonça 
parabenizou o orador pelo tema abordado, lembrando que nossa economia 
está aquecida pelo turismo graças ao empenho de todos que fazem parte da 
gestão do prefeito JHC. Destacou que os pontos instagamaveis da nossa 
cidade tem atraído bastante turistas. Parabenizou o senhor João Hugo, da 
FMAC que tem sido uma pessoa bastante importante na criação de eventos 
bem como todos os envolvidos no fomento do turismo local. Retornando o 
orador mensurou que sem dúvida o prefeito JHC tem feito um esforço em 
colocar Maceió no patamar em visitas de cidades importantes de polo turístico 
receptador com as atividades que vem criando a exemplo as ações pré-
carnavalescas e ao próprio carnaval. Finalizando teceu mais subsídios quanto 
o tema em questão. A segunda oradora vereadora Oliva Tenório 
complementou o pronunciamento do vereador, doutor Cleber Costa, 
acrescentando que o turismo é o carro chefe na nossa economia não só em 
Maceió mas em Alagoas como um todo, parabenizando o prefeito JHC pelo 
trabalho que tem feito com o turismo. Em seguida elogiou e parabenizou a 
secretária da mulher, senhora Ana Paula, pelo trabalho fantástico contra o 
assédio as mulheres da nossa capital, parabenizou também o atual ministro 
Renan Filho, destacando suas benfeitorias enquanto foi governador de 
Alagoas, bem como o nosso atual governador Paulo Dantas pela continuidade 
de uma gestão tão positiva de um trabalho eficiente com entrega de vários 
equipamentos para melhor atender a população. O terceiro orador vereador 
Leonardo Dias comentou sobre o aumento do salário mínimo de dezoitos 
reais dado pelo governo federal, fazendo duras críticas ao governo em 
questão. Passando para o Prolongamento do Expediente foram lidos: PL 
– Vereadora Teca Nelma, protocolo web n(s) 02140015/2023, 02140018/2023, 
02140019/2023 e 02140022/2023; PL – Vereador Oliveira Lima, protocolo web 
n(s) 02150004/2023, 02150008/2023, 02150009/2023, 02150012/2023 e 
02150018/2023. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e aprovados 
requerimentos e projetos de números: Indicação – Vereadora Olívia 
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Tenório, em Discussão Única, discutido pela autora e pelo vereador Cleber 
Costa, protocolo web n 02150002/2023; Indicações – Vereador Brivaldo 
Marques, todos em Discussão Única, protocolo web n(s) 02150005/2023 a 
02150007/2023 (todos foram discutidos pelo autor e pelos vereadores Teca 
Nelma, Cal Moreira e Leonardo Dias); Indicações – Vereadora Gaby Ronalsa 
– todos em Discussão Única, protocolo web n(s) 02150010/2023, 
02150011/2023, 02150013/2023, 02150019/2023, 02150020/2023, 
02150022/2023 a 02150027/2023; Indicação – Vereadora Teca Nelma, em 
Discussão Única, protocolo web n 02140016/2023; Requerimento – Vereadora 
Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web n 02140017/2023. 
Passando para o Expediente Final usou da palavra o vereador Oliveira Lima 
que mencionou sobre um caso revoltante de pedofilia em nosso país, na 
cidade do Rio de Janeiro. Lamentando que esse número infelizmente é 
crescente e que por isso criou o Projeto Inocência para lutarmos pelas nossas 
crianças pequeninas. O parlamentar exibiu em tribuna a camisa do projeto 
supracitado cujo o slogan é NÃO MEXAM COM AS NOSSAS CRIANÇAS. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão. Maceió-AL, 16 
de fevereiro de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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